
  

PEDIDO DE INFORMAÇÃO  Nº 02/2021 

Do edil:- Felicio Molinari Sobrinho  

“Requer informações ao Prefeito Municipal sobre os descartes de 
resíduos sólidos em geral” 

 

 O Vereador que esta subscreve, nos termos regimentais, após 
ouvido o Plenário, Solicita ao Chefe do Executivo, informações supracitado 
acima,  considerando que atualmente a nossa cidade dispoe de resíduos sólidos 
da construção civil, poda de árvores e outros resíduos, que são depositados em 
caçambas em pontos da cidade  e que  são  recolhidos  e efetuados o descartes 
em buracos cavados às margens da estrada de João Ramalho a Rancharia, a 
beira da linha férrea, tornando o local um aterro sanitário. 

Assim sendo, solicito informações sobre o porquê está sendo 
feito dessa forma, para que possamos compreender as medidas que serão 
adotadas quanto ao assunto abordado, e com isso buscar junto ao Executivo as 
melhores ações e soluções sobre o tema. 

 

J U S T I F I C A T I V A 

Não podemos estar imbuídos de otimismo inveterado, 
acreditando que a natureza se arranjará por si mesma, frente a todas as 
degradações que lhe impomos. De outro lado, não podemos nos abater pelo 
pessimismo. A luta contra a poluição é perfeitamente exeqüível, não sendo 
necessário para isso amarrar o progresso da indústria, pois a poluição da miséria 
é uma de suas piores formas". 

Estive no local apreciando a situação e percebi um grande 
descarte de resto de resíduos que são dos grupos de materiais recicláveis. 

O impacto causado por determinados resíduos pode trazer 
consequências irreversíveis ao meio ambiente, precisamos encontrar uma 
maneira de fazer o descarte correto desses materiais. 

 

Sala das Sessões, 20 de abril de 2021 

 

Felicio Molinari Sobrinho 
Vereador 


